



swissprevent.ch – Interprofessionelle Prävention in der Gesundheitsförderung

Newsletter – Drei Neuigkeiten aus dem Vorstand der [swissprevent.ch](https://www.swissprevent.ch)

Liebe Mitglieder der swissprevent.ch, liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Interessierte

- [swissprevent.ch](https://www.swissprevent.ch)

freut sich darüber, dass so viele positive Rückmeldungen zum praxisbezogenen Fortbildungsmodul «iris» - in 2 Stunden von Frust zu Lust eingegangen sind. Ein Klick auf folgende Links lohnt sich und ermöglicht einen Einblick in das Präventionstool.

Der Einstieg kann über die Navigation von www.swissprevent.ch (Fortbildung) oder direkt via www.swissprevent.ch/Fortbildung und/oder www.swissprevent.ch/iris erfolgen. Die direkten Links zur App lauten wie folgt:

(d): <https://iris.swissprevent.ch> und

(f): <https://iris.swissprevent.ch/fr>

Die App funktioniert auf folgenden Browsern:
Chrome, Firefox, Edge und Safari.



- **Aus dem Vorstand**

Nach aktiver Teilnahme im Vorstand hat sich Ronia Schifftan aus Gründen zeitlicher Belastung dazu entschlossen, aus dem Vorstand zurückzutreten. Wir danken ihr herzlich für ihre geleistetes, geschätztes Engagement und hoffen, dass sich in Zukunft unsere Wege doch gelegentlich kreuzen. Wir freuen uns ihre Nachfolgerin Myrta Isenschmid von der Schweizerischen Gesellschaft für Gesundheitspsychologie zu begrüßen.

- **Gemeinsam**

mit unseren Vorstandskolleginnen und -kollegen wollen wir die Prävention in der Gesundheitsversorgung und die interdisziplinäre Zusammenarbeit fördern, und zwar durch die aktive Unterstützung und Realisierung eines Ressourcen-orientierten Beratungs- und Betreuungskonzepts entlang des gesamten Gesundheitspfades.

Wir wünschen allen eine farbenreiche Herbstzeit.

Herzliche Grüsse

Claudia Huber und Marcel Arnold, Co-Präsidium der swissprevent.ch